



Gesundheitsvorsorgeleistungen

Gesundheitsvorsorge ist sinnvoll und kann helfen, Krankheiten frühzeitig zu erkennen. Die Behandlungserfolge sind dadurch um ein Vielfaches höher. Die gesetzlichen Krankenkassen übernehmen die Kosten für folgende Untersuchungen:

- **Gesundheitsvorsorgeuntersuchung** (jedes zweite Jahr ab dem 35. Lebensjahr) umfasst die Anamnese, die körperliche Untersuchung, Cholesterinwert, Blutzuckerwert, Urinuntersuchung und die Blutdruckmessung
- **Krebsvorsorge beim Mann** (jährlich ab dem 45. Lebensjahr) Umfasst die Anamnese, die körperliche Untersuchung einschließlich der Enddarmaustastung, Blutdruckmessung und Stuhltest auf verstecktes Blut
- **Krebsvorsorge bei der Frau** (jährlich ab dem 20. Lebensjahr) (wird vom Gynäkologen durchgeführt)
- **Darmkrebsfrüherkennung**
Ab dem 55. Lebensjahr wird die Durchführung einer Darmspiegelung empfohlen (bei unauffälligem Befund Wiederholung in 10 Jahren)
- **Hautkrebs-Früherkennung** (jedes zweite Jahr ab dem 35. Lebensjahr) umfasst die Untersuchung der gesamten Haut.

Damit ist aber nur ein grobes Raster gegeben, das viele Krankheiten nicht erfasst. Aus rechtlichen Gründen müssen wir Sie darauf aufmerksam machen, dass es die Möglichkeit gibt, die Vorsorgeuntersuchungen um weitere Verfahren zur Krankheitsfrüherkennung zu ergänzen. Diese müssen allerdings privat bezahlt werden. Wir haben deshalb für Sie den Facharztcheck entwickelt. Damit können Sie die Vorsorge sinnvoll um Ihre persönlichen Belange erweitern.

In unseren Augen wäre es zum Beispiel ratsam, alle zwei Jahre zusätzlich eine Bestimmung des Blutbildes, eine Untersuchung der Leber- und Nierenwerte sowie eine Ultraschalluntersuchung (Sonographie) der Bauchorgane durchzuführen.

Besprechen Sie gerne mit uns Ihre individuellen Fragen. Das weiter unten aufrufbare Formular "Facharzt-Check" gibt Ihnen einen Überblick über Leistungen und Preise.